

Auch Parareiter stehen zur Wahl der "Behindertensportler 2013"

Geschrieben von: DOSB/ DL
Mittwoch, 30. Oktober 2013 um 07:14

Frankfurt/ Main. Die Wahl zum Behindertensportler des Jahres 2013 hat begonnen, die Sportler sind nominiert. Seit dem 24. Oktober kann online gewählt werden, wer Sportler des Jahres 2013 wird.

Am 30. November 2013 ehrt der Deutsche Behindertensportverband (DBS) die erfolgreichsten Behindertensportler des Jahres 2013 im Sport- und Olympiamuseum in Köln. Dieser Ehrung geht eine Wahl voraus.

Noch bis zum 4. November 2013 kann unter www.dbs-sportlerwahl.de abgestimmt werden, wer in die zweite Wahlrunde kommt. Die drei Nominierten pro Kategorie mit den meisten Stimmen stehen in der 47. Kalenderwoche (ab dem 18. November) erneut zur Wahl. Dann können auch die Zuschauer des ARD-Morgenmagazins aus den drei Erstplatzierten pro Kategorie die Sieger wählen, die am 30. November in Köln geehrt werden.

Die Nominierungen:

Auch Parareiter stehen zur Wahl der "Behindertensportler 2013"

Geschrieben von: DOSB/ DL

Mittwoch, 30. Oktober 2013 um 07:14

Sportler: Sebastian Dietz, Hans-Peter Durst, Franz Hanfstingl, Tom Kierey, Mathias Mester, Heinrich Popow, Markus Rehm, Thomas Schmidberger, Martin Schulz und Steffen Warias.

Sportlerinnen: Kerstin Brachtendorf, **Hannelore Brenner**, Kirsten Bruhn, Marianne Buggenhagen, Sabine Ellerbrock, Andrea Eskau, Birgit Kober, Elena Krawzow, Claudia Nicoletzick, Anna Schaffelhuber, Jana Schmidt, Daniela Schulte und Martina Willing.

Teams: **Reiten**, Rollstuhlbasketball Damen, Rollstuhlbasketball U25 Juniorinnen, Rollstuhlbasketball U22 Junioren, Rudern Zweierboot, Sitzvolleyball Herren und Tischtennis.